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Eine gute Beschreibung. So etwas in der Art hatte ich auch schon mal gelesen. Nur erschließt
sich mich hieraus dennoch nicht ganz, warum BMW oder Mini nur auf G48 oder G11 setzt. Das
G12++ wäre wohl die bessere Wahl, oder? Im Zubehör für 3,50 der Liter...
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